

## Warum gibt es diese Webseite?

Zur gleichen Zeit gibt es zwei Skandale in unseren Ländern. Hier in Spanien und dem übrigen Südeuropa mit der Arbeitslosigkeit, auch der Ärzte, und in Deutschland mit einer Vielzahl von unbesetzten Arztstellen.

Das Thema ist brandaktuell. In der [Tageszeitung Granadahoy](#) konnte man am 27.05.13 lesen, daß lediglich 6 Kollegen, die jetzt in der Provinz von Granada zur Facharztprüfung anstehen, einen Anschlussvertrag nach ihren Examen erhalten werden. Die Mehrheit von 160 neuen Fachärzten hat die Wahl entweder sich arbeitslos zu melden, sich kurzfristige Vertretungsstellen im Arbeitsamt zu suchen, eine weitere Facharztausbildung zu beginnen oder [zu emigrieren](#). Nach 11, 12 Jahren Berufsausbildung (inclusiv Studium) ist dies ein Skandal.

Nach einer neuen [deutschen Veröffentlichung \(22.05.13\)](#) haben wir in Deutschland das gegenteilige Problem mit etwa 12.000 fehlenden Ärzten in Krankenhäusern. Anderen Quellen zufolge fehlen etwa 6.000 bis 8.0000 Niedergelassene zusätzlich, somit insgesamt etwa 20.000 Ärzte in Deutschland. Dies ist auch ein Skandal erster Güte. Vorhersagen sprechen von bis zu [37.000 freien Stellen in 2019](#).

Diese Webseite will eine kleine individuelle Lösung bieten und über das Gesundheitssystem Deutschlands informieren. Das Fehlen von Ärzten in Deutschland heute und in mittlerer Zukunft wird auch mich als Direktor einer Urologischen Klinik betreffen. **Diese Webseite ist gratis und uneigennützig; sämtliche Angaben sind ohne Gewähr, wenn auch bestmöglich von mir recherchiert. Wenn jemandem Fehler auffallen, bitte ich um Rückmeldungen.**

P.S. Weil wir Kollegen sind, benutze ich oft in meiner Homepage die zweite Person (duzen). Dies ist in Deutschland in einem professionellen Umfeld eher ungewöhnlich. Normalerweise wird die dritte Person genutzt.